

新たな希望を生み出し、ロータリーを楽しもう

2月の月間 平和構築と紛争予防月間

本日の例会プログラム 第2183回例会 令和6年2月26日

- 外部卓話 カリタスの園

会長挨拶



井上竜志会長

みなさん、こんにちは。2週間ぶりの例会ですが、ゆっくり休めたような気がします。昨日がとてもいい天気でしたので、月曜日の朝からの雨は少し重たい気がします。たまには水分補給も良いかと思いますが、今週は雨ばかりの予報になっていましたので、菜種梅雨といったところでしょうか。

先週、会長幹事会がありまして、その中で話が出ましたが、「ようやくクラブの大きな事業がひと段落ついたんだよ。あともう少しだ」というようなことでした。みなさんもご存知だと思いますが、最近新聞やテレビにロータリーの奉仕事業の様子が映っているのを目に入れています。なかには職業奉仕賞のことでしたり、青少年奉仕事業でバットとボールを送って、小学生が大谷さんのグローブを使って遊ぶ様子など、どのクラブも慌ただしく事業を進めているみたいです。事業が大詰めといったところです。来月には宮崎RCの職業奉仕賞の様子が放映されるみたいです。

南クラブでも来月はサッカー大会が開催されますので、ぜひみなさん参加されて、晴れていればですが、外で食べるお弁当も良いのではないでしょうか。

横断幕も作っていますので、そこでお披露目ということになると思います。ぜひ参加をお願いします。

それと、ガバナー補佐から南クラブは会員増強を頑張っているという話も出ました。

まだまだ目標には達していませんが、中川会員、池田委員長のおかげだと感謝しております。

出席委員会報告

井野元孝洋委員長

●出席状況

本日状況

会員数	(54)55名
本日欠席者数	23名
本日出席者数	32名
出席率	59.26%

前々回修正出席状況

マークアップ数	1名
修正出席率	64.15%
マークアップされた方(敬称略)	安藤茂洋

ニコニコ BOX	3件	7,000円
	累計	188,000円

募金箱	5,533円
	累計 124,177円

ありがとうございます。しかし、会員が増えると出席率が落ち込みがちですので、キープするためには、新入会員の出席も大事になっていきますので、よろしくお願いします。

マイロータリーの件ですが、中部グループの中でも、登録率が非常に悪い状況が続いています。分からぬ方へのセミナーをいつか開催したいと思いますのでよろしくお願いします。

お願い事ばかりでしたが、今日もよろしくお願いします。

幹事報告

村野 裕幹事



・川内ロータリークラブ創立 70 周年について以下開催のご案内がきておりましたのでご報告いたします。
4/6(土) ホテルグリーンヒルにて

14:00 ~ 記念講演・式典 18:00 ~ 祝賀会

・阿久根ロータリークラブ創立 50 周年について以下開催のご案内がきておりましたのでご報告いたします。

4/14(日) ホテル ABC パレスにて

13:00 ~ 記念講演・式典 17:30 ~ 祝賀会

・延岡ロータリークラブ創立 70 周年について以下開催のご案内がきておりましたのでご報告いたします。

4/27(土) エンシティホテル延岡にて

14:00 ~ 記念講演・式典 15:30 ~ 祝賀会

親睦委員会

平賀義浩委員



3月24日(日)宮崎南ロータリークラブゴルフコンペを開催致します。
締切が3月11日(月)までとなっております。

皆様のご参加をお待ちしております。

ニコニコBOX



島田博良会員

全国の腕自慢が集まる筑波サーキットのイベントで190台中4位の記録を残すことができました。



田代孝尚会員

中学3年生の娘の高校推薦入試合格



田口幸登会員

先日、会社が宮日新聞に掲載されました。

東京商工リサーチの『宮崎県内企業元気印』38社に選ばれました。尚一層の企業発展を目指して頑張りたいと思います。

職業奉仕委員会

大浦秀幸委員長



職業奉仕委員会からのご案内と御願いです。本日、ボックスに入れさせていただきましたが、「職業奉仕賞」の候補者の推薦をいただきたく候補者推薦書を配布させていただきました。お知り合いや気になる方などおられましたら記入していただき、3月4日までに事務局までご提出をお願いします。

ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

会員卓話

大田寛子会員



みなさま、水戸黄門のTVCMが松下電器1社買い切りだった時代をご存じだと思います。

ナショナル劇場として始まった水戸黄門のCM枠買い切りは1回が3000万だったそうです。

今は買い切りをする企業もなくなり、CM枠

を分割して売るようになりましたので、買いやすい金額となりました。

宮崎でいうと番組CM(タイムといいます)は25万~50万/月/週1ほどです。

例えばイベントに向けて1週間毎日放送したいとなれば、スポットという方法もあります。

また、最近の若年層のTV離れからSNSとTV・ラジオCMを連動させるという事例も大変増えてきております。

皆さまが自社のCMを考える際の参考にしていただければ幸いです。その際は是非当社まで!

高瀬俊彦会員



大谷翔平さんについて

大谷翔平さん、1994年(平成6年)7月5日、岩手県水沢市、現在の奥州市にお生まれになりました。

三人兄弟の末っ子で、因みにお父さんの徹さんはやはり元社会人野球の選手で身長182cm。お母さんの加代子さんはバトミントン選手で170cm。またお兄さんの龍太さんも元社会人野球選手で187cm。お姉さんの結香さんはバレー選手で168cmだそうです。小3年時にリトルリーグで野球を始め、全国大会出場、中学時も部活ではなくリトルシニアに所属し、ここでも全国大会に出場しております。

高校は花巻東高校、同じくメジャーリーガーの菊池雄星に憧れての入学でした。高校では、2年夏と3年春に甲子園出場があります。

そして、2013年から2017年まで北海道日本ハムに所属。2018~昨年までロサンゼルスエンジェルス在籍。そして皆様既にご存知の通り昨年末にLAドジャースに移籍となりました。その中で、当然のごとく驚愕の契約の話が話題になりました。

10年契約でその契約金総額7億ドル。円にして1ドル148円換算で1040億円。メジャーリーグ史上最高額、北米スポーツ史上最高額との事です。そして、こんな風に例えられておりますが、年俸にして104億円。日給にして2850万円。時給にして118万円。1分に約2万円稼ぐことになります。もっと言えば、日本球界トップのソフトバンクが球団全員で約40億円ですので翔平さん1人でソフトバンク2.6球団分の稼ぎがあることになります。まあ、年収500万円の人が2万年以上働く

必要があるとも何かの記事に書いてありました。

因みに、それまでの最高が2012のイチローの5年約100億円が最高ですので、翔平さんは約5倍です。また、日本プロ野球史上年俸のベスト3が、3位2002年の巨人松井秀喜の6億、2位2021年同じく巨人菅野智之の8億円、そして栄える1位が2021田中将大の9億円となります。

ここまででは、野球で稼ぐ金額を述べてきましたが、その人気ぶりは野球だけにとどまらず、企業CMにも引っ張りだこで、2023年度のCM好感度調査で現役アスリート初のトップ10入りの8位にランクインしおります。これは昨年3月に行われたWBCでのテレビでの露出と活躍が大きく影響した結果だと言われております。

因みに1位木村拓哉 2位芦田愛菜 3位綾瀬はるか 4位広瀬すず 5位あの 6位菊池風磨 7位菅田将暉 そして翔平さんの順です。

そのCM収入は1年5000万ドル、日本円で72億円と予想されているそうです。

こんなにお金要らないやろって気がする程の翔平マネーの凄さについて話をしましたが、ここからはメジャーリーグにおいての成績の凄さを分かり易くお話しします。翔平さんがアメリカに渡りエンジェルスで2018～2023迄6年プレーしていますが、2018には日本人4人目の新人王、2021.22.23の3年連続でオールスターに選出、2023ホームランキング、2021と2023の2回MVPをとっていて、しかもその2回とも満票ですので、世界中のみんなが認めた世界一のプレーヤーということになります。

今年は、打者に専念するということなので、昨年に続くホームラン王は元より三冠王にも期待が広がります。

そんな翔平さんですが、私が彼を知ったのは2012年の春の選抜高校選手権大会、岩手の花巻東高校新3年生の折でした。実は私、高校野球も大ファンで有りました50年近く見聞きしております。恐らくこの中では開地君の次にウンチクが有るはずです。2012選抜の1回戦の事ですが、その後春夏連覇を達成する事となる大阪桐

蔭高校との対戦です。当時の大阪桐蔭には浪速のダルビッシュと形容される藤浪晋太郎と、片や翔平さんはみちのくのダルビッシュと呼ばれ、ダルビッシュ対決と注目された試合でした。結果的にはピッチングの調子は良くなく9対2で負けてしましましたが、藤浪晋太郎からライトスタンド一直線と放ったホームランはちょっとびっくりした経験がありますが、その当時はそれ程大した選手だというイメージは有りませんでした。夏は地区大会の決勝で敗れ甲子園の出場は有りません。ただやはり、ドラフト時にかなり話題を集め報道され有名になりました。というのが、相当の球団がドラフトの目玉で上げている中で、彼は日本球団を蹴ってメジャー挑戦を宣言していた事です。ですので大半の球団はノーマークの中、当時栗山英樹監督の日本ハムが1位指名を強行。翔平さんは、まさに青天の霹靂と戸惑いますが、栗山さんは必ず獲れる、来てくれると自信があつたらしいです。ただ、翔平さんは球団の面談は何度か断り、最初の面談も出席しなかったらしいのですが、2回目からの面談は栗山監督も出向き最後は説得を受け入れ入団を決意します。

これまでのプロ球団は選手を「落とすため」には、両親や監督、有力支援者など選手に影響力のある人物を説得して、包囲網を敷いて決断を迫ることが多かったが、日本ハムは「企画書」を作成し、大谷に直接プレゼンテーション。まるで企業のプレゼンテーションのように「MLBに直接行くのではなく、NPBを経由するほうがいい理由」「日本ハムの育成体制」などが丁寧に説明されています。

「単なる高校生」「素材」とみるのではなく、一人の人間として尊重し、三顧の礼で迎え入れる。しかも入団の時点でMLBへの移籍を確約する。こうした日本ハム球団の真摯な姿勢が大谷を動かしたといえるでしょう。

このプレゼンには栗山英樹監督も参加したが、その企画書には「二刀流育成プラン」という提案もあったようで、おそらくはこれが翔平さんの心に響いたのではないでしょうか。

宮崎南ロータリークラブ

事務局 〒880-0806 宮崎市広島1丁目3-3 秀豊ビル4階
TEL. 0985-22-6767 FAX. 0985-22-9170
HP : <http://mm-rc.sakura.ne.jp/> e-mail : m.m-rc@alto.ocn.ne.jp

例会場 宮崎観光ホテル(毎週月曜日 12:30~13:30 開催)
〒880-8512 宮崎市松山1-1-1
TEL. 0985-27-1212